

Erledigt

HILFE! Sierra startet nicht mehr nach Clover Update

Beitrag von „Blackberry“ vom 5. November 2018, 13:24

hab jetzt die M2 aufgebaut, ans MacBook gesteckt, meine EFI Backup eingespielt und jetzt läuft er endlich wieder.

Trotzdem würde ich in nächster Zeit gerne mal auf High Sierra updaten um meine gtx 1080 mal nutzen zu können.

Muss ich da etwas spezielles beachten?

Vielen Vielen Dank für eure schnelle Hilfe